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本报讯（记者 常书香 通讯员 张颖）昨日上午，洛
阳新区举行第三季度城乡一体化项目观摩活动。

1 月至 9 月，洛阳新区城乡一体化区域共完成投资
11.3亿元，比去年同期增长6.6%；土地流转面积1.4万亩，
比去年同期增长16%；8个重点园区共实施项目26个，完
成投资1.3亿元；工业园区建设步伐不断加快，道路、供水、
电力、污水等基础设施建设进展顺利；洛岳路、中州东路延
伸线、关林大道西延线、伊洛大道南延线等项目稳步推进。

下一步，洛阳新区将加快编制统筹城乡发展整体规
划，优先编制李楼、佃庄两个镇接合部的生态文化休闲农
业产业集聚区片区等规划；充分利用李楼、佃庄及伊河生
态廊道等基础条件优势，着力发展农业生态旅游产业集
群，打造一批国家级示范点和示范区；以交通、水、电、气、
暖、污水排放等基础设施和公共服务为重点，加快城乡发
展区的基础设施建设步伐。

洛阳新区领导高凌芝、邬晓芒参加观摩活动。

洛阳新区举行
城乡一体化项目观摩活动

完成投资11.3亿元
流转土地1.4万亩

本报讯 由洛阳商报社主办、洛阳金梦家居有限公司
协办的“致涧西”精品房展，今日在上海市场金梦家居门
前广场开展。位于涧西区及周边区域、颇受涧西人青睐
的7大楼盘，携珍藏房源及特别优惠盛装登场。

9月30日，《洛阳商报》推出《致涧西》特刊，以繁华
涧西、智慧涧西、宜居涧西、开放涧西为主题，用24个版
回顾了涧西区近60年发展的辉煌和繁华变迁，解读了涧
西人隐藏于建筑背后的温情与居住心声，唤起了众多涧
西读者的共鸣。

为了将“致涧西”的主题深化并落到实处，10月，《洛
阳商报》将趁周六、周日联合多家名盘举行3场小型精品
房展。在这些参展楼盘中，有亲近洛水的景观大宅、位于
南昌路繁华核心地带的人居标杆、拥有一流教育配套设
施的人文项目，还有像龙门一号这样拥有高端配套设施
的度假休闲性项目。

今天，“致涧西”精品房展的第一站，在上海市场金梦
家居门前广场拉开帷幕，参展楼盘也针对涧西购房者推
出了特别优惠。参展楼盘：名门世家、开元名郡、龙门一
号、路劲·御城、路劲·顺驰城、天城一品、九鼎·中和湾。

现场优惠多多，快来看看吧！ （宋玉峰）

与您相约上海市场金梦家居门前广场

“致涧西”精品房展
今日开幕

9 月 30 日，备受群众关注的 2013
年《百姓问政》节目落下帷幕。节目虽
已结束，但后续工作还在持续推进。节
目中暴露出多少问题，这些问题将如何
解决，问题处理结果如何向群众反馈？
10日上午，记者就此采访了市落实办相
关负责人。

6期节目暴露出83个具
体问题

今年 5 月 28 日，市落实办在媒体
上发布《关于向社会公开征集影响洛
阳发展和建设突出问题的公告》，在社
会上引起强烈反响，各类问题通过网
络、信件、电话等方式反映到市落实
办。“截至 6 月 15 日，我们共征集到各
类问题 1288 个。”“百姓问政”活动负
责人之一——市纪委效能监察室主任
张希法说。

这些问题经市落实办认真总结和
梳理，被归纳为开放招商问题、行政审
批问题、减轻企业负担问题、维护企业
生产经营秩序问题、110 诉求办理问
题、城建管理提升问题等 6 个方面，并

最终细化为50个问题，共涉及54个政
府职能部门。

经细化的具体问题，被纳入相关职
能部门的整改范围。问题整改得如
何？群众心中有杆秤。广大群众、热心
观众、网友分别以不同方式进行了投
票；同时，由市纪委暗访组拍摄的问题
短片也在节目直播时进行了播放。据
统计，在 6 场直播节目中，共暴露出 83
个具体问题，分别来自暗访短片、民评
代表和热线电话。

现场反映问题的整改情
况将及时向社会公布

9 月 27 日，市政府针对首期《百姓
问政》节目暴露出的15个问题，进行第
一期工作部署。张希法说，83个问题将
分批次以市政府工作部署的形式进行
督促办理，力度可谓空前。

记者注意到，在这份工作部署中，
暗访短片反映的问题7个，民评代表反
映的问题 4 个，热线电话反映的问题 4
个，每个问题的具体情况以及责任单位
被一一列出。

据介绍，在每期节目直播期间，市
落实办均安排专职工作人员对反映出
的问题进行现场记录。节目结束后，所
有反映的问题由市政府办公室逐个进
行分解，由责任单位进行整改。这些问
题的整改情况，由市落实办全程跟踪督
办，直到办结。

民评代表武天保连续两年参加了
《百姓问政》节目的直播，并代表群众提
出了相关问题。他说，群众最关心的并
不是官员在节目现场如何被问得哑口
无言，而是职能部门对问题的整改能否
落到实处、工作作风能否真正得到转
变。张希法说，所有问题的整改情况都
要通过媒体及时向社会公布，接受群众
监督。

整改是否给力将成排名
重要砝码

“综合满意度测评排名末位的单位将
被列为重点整改单位，负责人将被问责。”
张希法说，这一承诺坚决向群众兑现。

根据“百姓问政”活动实施方案，市
落实办将根据投票结果，对满意度测评

高于85%的单位进行通报表彰，对满意
度测评低于 60%的单位予以通报批
评。对企业和群众所反映问题的整改
工作重视不够、措施不实、整改不力、问
题仍然突出的单位，将对其主要领导、
分管领导和相关责任人进行严肃追究
问责，问责结果将进行曝光。

群众满意度主要来自三个方面：一
是洛阳网“洛阳市经济发展环境和民生
领域6个方面50个重点突出问题整改
网络评价”平台的群众投票满意率，二
是《百姓问政》节目中民评代表给出的
现场满意率，三是节目暴露出的具体问
题整改情况。

“说一千道一万，关键还是看整
改。”张希法说，具体问题整改情况将成
为最后排名的重要砝码。目前排名暂
时落后的单位，可能会因为对相关问题
的整改得力而后来居上，排名暂时靠前
的单位也可能因整改不力而落后。问
题的整改情况，市落实办将通过问卷调
查等形式得出群众满意率，再综合前两
项满意率得出最终排名情况。

本报记者 李三旺 通讯员 杨硕
胡祥龙

《百姓问政》落下帷幕，后续工作持续推进

83个问题分解到相关部门
整改不力者将被严肃问责

本报讯（记者 李三旺）在 9 月 12
日播出的第二期《百姓问政》节目中，
嵩县田湖镇一家木业公司对当地投
资环境不满一事，引起关注。记者日
前从市纪委获悉，相关部门已对此事
做出处理，其中，田湖镇安监所所长
被撤销职务，田湖派出所所长被诫勉
谈话。

当期节目播放的暗访短片显示，嵩
县田湖镇的这家木业公司自2009年6
月投资建设以来，当地基层站所经常以
各种名义前来检查，且检查人员态度嚣
张。该公司一名负责人称，田湖镇安监
所所长到公司检查安监工作，提出需要

拍照，让公司给其购买照相机。此外，
该公司在生产经营过程中还经常出现
物资被盗问题，公司报警后，警方态度
生硬。

此事被《百姓问政》节目及媒体曝
光后，嵩县县委、县政府高度重视，立
即成立调查组进行调查。

经调查，2012 年 2 月召开的嵩县
安全生产会议要求，各安监所须配
备照相机等必要办公用品。同年 4
月 5 日，田湖镇安监所收取该木业公
司安全生产保证金和完善手续保证
金 共 计 3000 元 。 安 监 所 在 收 取 费
用时，没有向木业公司讲清费用用

途，让公司误认为是购买照相机所
用。

调查结果显示，2012 年 3 月至 5
月，田湖镇安监所在没有法律依据的情
况下，擅自向辖区内的木业公司等 17
家企业收取企业安全生产保证金、完善
手续保证金共计 2.9 万元，此行为属违
规收费。基于上述情况，相关部门给予
负有直接责任的田湖镇安监所所长李
某某撤职处分。

调查组还了解到，嵩县公安局田
湖派出所民警王某某服务企业意识不
强，特别是在该木业公司出现物资被
盗问题时，没有对案件进行及时查

处，也没有按规定对受害人进行当面
回访。田湖派出所所长王某某在得知
此案件未查处后，对工作要求不严，
只作了一般性布置，没有认真督促。
基于此，相关部门给予民警王某某行
政警告处分，对所长王某某进行诫勉
谈话。

此外，调查组责令田湖镇政府退
还安监所向企业收取的 2.9 万元相关
费用，并将这家木业公司确定为嵩县
优化经济发展环境监测点，重点收集
各行政执法部门及工作人员在依法行
政、办事效率、服务态度等方面的意见
和建议。

相关部门对《百姓问政》反映出的部分问题做出处理

安监所所长被撤职 派出所所长被诫勉谈话

提起龙门书店，大概洛阳大多数喜
爱读书的人都知道。今年 84 岁的朱志
洪是龙门书店的经理，家住洛龙区关林
办事处皂角树村。1980年，他从市新华
书店退休后，回家开办了全省首家民营
书店，时至今日，已经过去了33年。

衣着朴素、精神矍铄、热心助人是许
多关林人对朱志洪的印象。到关林，只
要问起龙门书店的朱志洪，几乎所有人
都会说：“他真是个大好人。”

朱志洪老人讲，他15岁进入洛阳商
务印书馆当学徒，后来先后在三联书店
西安分店、市新华书店工作。1980 年，

他从市新华书店退休回家后，看到周围
许多学生和乡亲买书不便，一位老友提
醒他：“你在书店干过，能不能开个书店
让大家有书看？”

朱志洪立即着手开办书店。当时，
作为意识形态产品的图书能否由个人
经营，上级没有政策，他就多方咨询，直
到手续齐全。每月 40 多元的退休金，
连进一次货都不够，咋弄？“老伴儿当时
把家里正在长膘的两头猪拉到镇上卖
了，凑了 300 多元，这才解决问题。”朱
志洪说。

书店开起来后，朱志洪立了“好书必

进，进必好书”的店规，奉行“做诚信之
人，卖健康图书”的经营原则。20 世纪
末，随着盗版图书的猖獗，他的书店一度
受到很大冲击，但他宁可贴钱也不卖盗
版书。为了省钱，他让两个女儿给自己
打工，每月 300 元的工资有时无法按时
支付给女儿。

即便这样，出版社售后的货款，不管
有没有人催，他从来都如约送到。1988
年，陕西省新华书店给他发来了3.5万本
新华字典，书卖完了快两年，迟迟不见有
人来接洽付款事宜，他索性带着全部货
款到了西安，这才得知当时的工作人员
有变动，所以一直没有和他接洽付款事
宜。但他还是坚持把货款付给对方。一
次、两次，慢慢地，诚信让龙门书店叫响
了牌子。

卖书这么多年，最让朱志洪放心不
下的还是那些想读书却没有钱买的学生
和乡亲们。30多年来，他累计为学校、乡
村等捐赠图书30余万册，帮助多个单位
建起了图书室，还经常为公益事业尽自
己的一点力。

经营图书出了名，朱志洪却并不只

盯着自己手头的活儿。在走访中，记者
得知了朱志洪的另一个“名字”——“平
民包公”。原来，朱志洪自己开通了救助
商户 110“管闲事儿”，为周围的商户们
主持公道。据不完全统计，自从2000年
救助商户 110 开通以来，朱志洪已为附
近的商户和市民挽回了500多万元的经
济损失。

而龙门书店，也在他的经营下变成
了公共文化场所，经常有附近的人来这
里看看书、读读报、歇歇脚。

在开办书店的30多年里，朱志洪三
次被评为全国劳动模范，并获得洛阳市

“十大道德楷模”“双文明建设百星人物”
“诚信标兵”等荣誉称号。龙门书店两次
被评为“全国信誉良好书店”。

今年10月1日，在中国基层组织建
设网联合中央电视台及国家有关部门举
办的“全国行业标兵人物”评选表彰活动
中，朱志洪荣获“全国行业标兵人物”称
号，应邀参加在北京举行的授牌及天安
门升旗仪式。

本报见习记者 苏楠 特约记者 王
占国 文/图

朱志洪：累计捐赠图书30余万册

“好！唱得真不错！”昨日上午，在邙山街道办事处敬
老院内，一场场字正腔圆的豫剧表演，（上图）让60多位
老人连声叫好。在重阳节来临之际，老城区邙山街道办
事处团委组织辖区戏曲爱好者到该敬老院进行慰问演
出。老人们表示，此项活动使他们感受到了亲人般的关
怀。 记者 武怡晗 通讯员 秦卫红 摄

九九重阳节浓浓敬老情

朱志洪在书店里查阅图书

日前，在高新区瀛洲办事处创业路社区滨河新村小
区广场，一场异彩纷呈的志愿者文艺会演火爆上演。

该社区负责人杨保国介绍，在搞社区志愿服务活动
以前，社区近40个小区内，打架斗殴、盗窃财物、为鸡毛
蒜皮小事争吵等现象时有发生。但半年来，近1/4的居
民都报名当了志愿者，大家都忙着学雷锋做好事。

39个居民小区，2.6万常住人口，社区工作人员仅有
24名。如何彻底改变社区面貌，把这个范围广、人口多
的社区建设好，成为摆在杨保国面前的一件大事。

社区工作人员一致认为，必须要有一个精神纽带把
大家团结起来。最后就把学雷锋、做志愿者作为撬动该
社区发展的“杠杆”。

今年春季，创业路社区志愿服务活动酝酿开展。
让杨保国他们没有想到的是，这个想法不但没有“遇

冷”，还得到居民的大力支持。文化体育、社区便民利民、
植绿护绿、关爱残疾人、关爱空巢老人、老年互助等10余
个服务项目陆续开展起来。

67岁的退休教师王爱群退休后无事可做，社区志愿
服务活动开展伊始，她自告奋勇做了文艺队队长。在她
的带领下，该文艺队已发展到100多人。65岁的志愿者
孟祥太说，自己参加志愿服务以后，天天过得很开心。

物业志愿者队伍有15人，义诊、家电及水电维修、义
务送水等分工详细。志愿者许军照说，不分时间和地点，
只要有人打电话报修，他们都会上门免费服务。

居民刘丽霞说，她看着身边的这些活雷锋，很受感
动，居民们感觉找到了精神家园，在志愿者的感染下，社
区的活雷锋越来越多，大家比着做好事儿。

本报记者 常书香 通讯员 徐巧丽

创业路社区：志愿服务
擎起居民精神家园

市文明办市创建办协办


